



稻城體協

稻城市体育協会
0423(78)2111
内線 (642)
稻城市体育协会
広報委員会
平成6年3月1日
発行月
第 28 号

弓道連盟仮加盟

○ ○ ○ ○ ○ ① ② ③ ④ ⑤ ⑩ ⑯ ⑰ ⑳

1968~

25

~1993

▶新しい体協旗・連盟旗の披露



25周年 稻城力

創立25周年記念式典
盛大に開催

日 時 平成6年2月20日
場 所 総合体育馆
ウエルネスアリーナ

25周年を迎えて



▲高橋会長
主催者として挨拶

功労記念表彰



講師 石黒民子先生
稻城市教育委員



「テニスの国際審判員は、交響楽のコンダクターだと言われています。プレイヤーがそれに合わせて、素晴らしい試合を見せてくれたとき審判冥利につきると思います。国際審判になるためには、クラブレベルで研修を受け、試験を通じて資格をとります。テニスは英語で試合の進行をしますので、選手とのコミュニケーションも全然」と言われる選手はとても健康に注意をはらっています。それは食事にも現れます。伊達選手もおにぎりを食べて試合にのぞむそうです。

テニスは瞬発力と持久力が大変です。康に注意をはらっています。それは食事にも現れます。伊達選手もおにぎりを食べて試合にのぞむそうです。

森 清市氏
体育功労賞受賞者



▲熱心に聞き入る研修者

東京都
体育協会より
優良団体表彰
稻城市
軟式野球連盟

体育協会創立25周年記念式典が、盛大に開催できました事を心より厚く御礼申し上げます。
実行委員会、市体育課の皆様、連日連夜ご苦労様でした。
体育協会の今日の隆盛を築いてこられた関係各位のご尽力に敬意と感謝を申し上げ、創立の心を受け継いでいきたいと思います。
スポーツを愛する各連盟の方々は、地域スポーツの中心として、スポーツの輪を広げ、稻城市民の中から優秀なスポーツ選手の輩出を期待します。

最終にご協賛下さいました企業、個人の方々に、紙面にて心より御礼申し上げ、今後とも一層のご支援をお願い致します。

稻城市体育協会会計、森清市氏
が、平成5年度体育功労者として、
東京都体育協会より表彰されました。
この賞は地域社会の中で、体育の振興普及に貢献された者に贈られるもので、厳しい審査を経て

決まるものであり、体育関係者にとって大変価値ある賞です。
森清市氏には、今後益々の活躍を期待し、心よりお祝い申し上げます。

体育協会の25周年記念式典は、都体協、市町村体協、都議会議員、稻城市長はじめ市議会議員、市の関係者や関係団体など大勢の来賓を迎え、盛大に開催された。

稻城市長はじめ来賓の方々は、祝辞で体協に対する地域スポーツ振興の基幹として、ますますの発展と貢献に期待を寄せられました。記念表彰では、体育スポーツの発展と振興に寄与された功労者18名、記念表彰61名、物故者表彰1名、感謝状4社が受賞された。

このあと稻城太鼓の披露と、祝賀会がなごやかに行われた。

平成6年2月9日(水)に体育協会研修会を開催し、消防署講堂に於いて開催しました。今、活躍の伊達選手を身近に感じる「国際審判員としての経験から」の、よもやま話としてお話をいただきました。

私はエバードの引退試合を担当する名前で、これは私がとて印象の深い忘れられない思い出の試合でした。こんな人生が自分を開けるなど夢にも思いませんでした。審判をしながら各国をめぐり、いろいろな人と出会うことができるなど、楽しい経験や発見が自分の胸のなかに思い出のアルバムが沢山たまついくことは実際に充実感に満ちあふれています。また、機会がありましたらテニスのお話を聞いてみたいと思います。』:あらまし:

必要な激しいスポーツです。しかし、ゲーム的要素も多く、楽しいスポーツもあります。

審判の道具ではIPカード、制服はもちろんコートのセッティング用のマジックも用意します。コイン

はもちろんコートのセッティング用のマジックも用意します。コイン

